

BERITA TERBARU

Polres Maros Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Nasional

Jamaluddin, M.M. - MAROS.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 10, 2024 - 11:57



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros,Sulsel - Memperingati Hari Pahlawan Nasional 10 November, Polres Maros Polda Sulawesi Selatan menggelar upacara bendera yang berlangsung di Lapangan Apel Polres Maros, Minggu (10/11).

Kegiatan upacara hari pahlawan dipimpin langsung Kapolres Maros AKBP



Hadir dalam upacara tersebut, pejabat utama (PJU) Polres Maros, para Kapolsek jajaran Polres Maros, serta personel Polres Maros.

Dalam amanat Menteri Sosial yang dibacakan oleh Kapolres Maros, disampaikan pesan penting tentang pentingnya mengenang perjuangan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan Indonesia. Mereka adalah para patriot yang telah membentuk bangsa dan negara yang kita cintai ini, yakni Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Kini, semangat dan pengorbanan mereka menjadi warisan yang harus terus dilanjutkan oleh generasi penerus bangsa.

Tema Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024, “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”, mengandung makna mendalam.

Teladani pahlawanmu berarti kita harus meneladani semangat juang dan pengorbanan para pahlawan dalam setiap tindakan kita, sedangkan cintai negerimu mengingatkan kita untuk memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan bangsa, terutama dalam memperkuat persatuan dan kesetiakawanan sosial di tengah tantangan global yang semakin kompleks.

Kapolres Maros juga mengingatkan bahwa perjuangan bangsa Indonesia terus berlanjut, meskipun tugas para pahlawan terdahulu telah selesai.

Pembangunan bangsa saat ini memerlukan sosok-sosok pahlawan baru yang mampu memberikan pencerahan dan melakukan inovasi demi kemajuan Indonesia.

Setiap warga negara memiliki peran penting dalam menjaga semangat kepahlawanan dan melaksanakan nilai-nilai sosial yang ada dalam kehidupan sehari-hari.

“Kita harus terus meneladani pahlawan kita, tidak hanya melalui kata-kata, tetapi juga dengan tindakan nyata di tengah masyarakat, dimulai dari hal-hal kecil yang dapat kita lakukan untuk kesejahteraan bersama,” ujarnya.

Upacara berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, mencerminkan semangat kebersamaan serta penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengabdikan diri demi Indonesia yang merdeka dan berdaulat.

Dengan semangat peringatan Hari Pahlawan, Polres Maros berharap seluruh anggota masyarakat dapat lebih menghayati dan mengimplementasikan nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari.(Humas Polres Maros/*)